

文化祭2日目☆☆

県宝祭2日目になりました。(文化祭は県宝祭と呼ばれています)

まずは、2年生のクラス展示から覗いでみましょう！



どのクラスも趣向を凝らした展示になっています！写真は昨日（1日目）撮影したので、1年生や2年生の姿が多くみられます。…3年生は演劇の準備のため忙しい(><)今日、たくさん楽しんでください！



一年生の合唱、ドキドキしながらの舞台でしたね！
体育館にはたくさんの観客。大舞台お疲れさまでした(^-^)

昨日、アップできなかった発表や今日の発表団体もご紹介します☆

まずは音楽選択クラス♪



吹奏楽部、アンコールでは先生方の助っ人も入って盛り上りました！



体育選択の皆さんのがんス！



文芸部では競技カルタを使ってペットボトル倒しも！結構難しかったです。



茶華道部ではお点前がふるまわれました。作法室外もおめかしでお客様のお迎えです。



素敵なお時間の二日間もあつという間に終わってしまいましたね。片付けもとても協力し合ってできていました！また明日から、通常の生活が戻ります。暑さに負けず頑張りましょう！

では最後に、クラスTシャツをご紹介☆☆

